

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Dienstag, 2. April 2019

Frühkindliche Bildung, Betreuung und Erziehung in Hessen

Schreiben von Staatsminister Kai Klose, Hessischen Ministerium für Soziales und Integration

Der neue Hessische Minister für Soziales und Integration hat sich mit Schreiben vom 19.03.2019 an die Verbände und Institutionen gewandt, die sich mit der Kinderbetreuung in Hessen befassen. Er erläutert dabei die bestehende Situation und die Aktivitäten der Landesregierung. U. a. kündigt er an, die BEP-Qualitätspauschale für Kindertageseinrichtungen nach § 32 Abs. 3 HKJGB bis zum 31.12.2022 verlängern zu wollen. Ferner ruft er ausdrücklich für die Nutzung der Investitionsförderung zum weiteren erforderlichen Platzausbau auf.

Im Übrigen verweisen wir auf das Schreiben des Ministers vom 19.03.2019 und bitten um Kenntnisnahme.

Anlage: [Verbändeschreiben Kinderbetreuung](#)